



図書館香日向分館が開館

2月12日(木)旧香日向小学校内に図書館香日向分館が開館しました。図書館のほか、みなさんの会議などに利用できる無料の開放スペースもありますので、ぜひ、ご利用ください。



水仙まつり

2月15日(日)まで、県営権現堂公園幸手桜堤で水仙まつりが開催されました。堤を訪れたみなさんは、寒い冬に凜と咲く白い可憐な水仙にカメラを向けていました。

第9回彩の国21世紀郷土かるた幸手市大会

1月25日(日)北公民館で第9回彩の国21世紀郷土かるた幸手市大会が開催されました。張り詰めた雰囲気の中で、参加した児童は一生懸命札を取り合いました。



平成26年度コミュニティ助成事業

(財)自治総合センターの平成26年度宝くじ助成金を受けて新築した北1丁目3区自治会の自治会館が、3月8日(日)に開館します。

若草俳句会

「はつわらい はつすずめ」
初笑・初雀

寄席小屋の

破れんばかり初笑

田口もと子・中五

親真似る

幼のしぐさ初笑ひ

永田民子・南三

孫あやす

妻の至福の初笑

吉成誠介・香日向四

菜園を

わがもの顔に初雀

長須蜻蛉子・中四

電線に

並んであいさつ初雀

内田芳枝・中川崎

初笑

幼子がいって賑やかに

小林勝男・中四

パパ・ママの

次はじじ・ばば初笑い

中澤文珠・杉戸町



SCHOOL

スクール



REPORT

レポート



開校40周年 ～新校舎完成～

長倉小学校

「人皆に 美しき種子あり」校歌の3番の一節ですが、本校では、児童のより良き成長を目指した教育活動に日々取り組んでいます。

長倉小学校は、本年度、開校40周年を迎えることができました。これは、ひとえに地域のみなさんの御支援・御協力のたまものと感謝しております。

開校40周年記念行事として、昨年6月には、本校のキャラクター「ながっくん」の図柄を基にした航空写真の撮影を、11月には、



▲キャラクター「ながっくん」

歌と朗読による芸術鑑賞会を開催しました。さて、本校では、周辺の宅地開発や香日向小学校との統合による児童数の増加に伴い教室が不足ぎみとなっていました。その解消のため、2階建て4教室分の新校舎が1月末に完成しました。この新校舎には、今までなかった身障者用のトイレや人が乗ることのできるエレベーター、加えて、各教室にはエアコン完備と、とても充実した設備となっています。



これからも、これらの充実した施設、設備を生かした教育活動を進めていきます。



福島県富岡町への触れ合い訪問

東日本大震災から4年。杉戸町の友好都市福島県富岡町からの避難者を受け入れたことをきっかけに、杉戸町・幸手市ふるさと会では、その後も応急仮設住宅などを訪問し、民謡や三味線を披露するなど、富岡町民への支援と、触れ合い活動を続けられています。



環境講座を開催(八代小学校)

1月28日(水)八代小学校で環境講座を開催しました。市民環境ネットのみなさんのご協力により、ペットボトルや缶・びん、プラスチックボトルなどの重さや容量を調べ、暮らしに不可欠な包装が環境への負荷を減らすためにどれだけ軽く、薄くなっているかについて、楽しく学ぶことができました。

燎原短歌会

新聞の歌壇に

二人の名を見出づ

ふるさと幸手の

燎原の友

小澤六子・中二

ひこばえの夕陽に淡く

田のかなた

筑波嶺どんと

平野におはす
中村早苗・北一

いつか来む

その日の為の子に遺す

延命拒否の書

ていねいに書く
新井佐和江・戸島

故郷は最後の移転と

聞き訪えば

残りし土台に

川風強し
喜多村和子・中五

娘と二人

京都の町を自転車

走りし秋の

嵯峨野なつかし

大内田登久子・千塚

山門の改築為さむと

気負ふ日日

独り寝床に

足腰さする
竹園末子・中二